

Erlangen, 17.07.2011

An den Oberbürgermeister der
Stadt Erlangen
Herrn Dr. Balleis
Rathausplatz 1

91052 Erlangen

Oberbürgermeister - Eingang		
18. JULI 2011		
Ref.	ZwBescheid	bis / am
	U-Entwurf	
Kopie an	Ausl.-Vorlage	
	Rücksprache	
	Ref. Bespr.	

**Antrag auf Bürgerfragestunde in der Stadtratssitzung am 28.07.2011
Zum Thema „Überflutung zahlreicher Untergeschosse in Tennenlohe“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Balleis,

am Abend des 10. 07.2011 ereignete sich im Raum Erlangen ein starkes Unwetter. Dies hatte zur Folge, dass im Stadtteil Tennenlohe die Untergeschosse vieler Häuser aus der städtischen Kanalisation überflutet wurden. In meinem Untergeschoss stand zeitweise der Fäkalien Schlamm bis zu 20 cm hoch. Nach Rücksprache mit Nachbarn und Bekannten erfuhr ich, dass mindestens folgende Straßenzüge in Tennenlohe betroffen waren:

- Böhmlach
- Haselhofstraße
- Schleifweg
- Im Gässla
- Vogelherd
- An der Wied

Nachdem mein Haushalt und viele andere Haushalte im Stadtteil Tennenlohe bereits im letzten Jahr bei dem Unwetter am 11.05.2010 mit überfluteten Untergeschossen und daraus resultierenden hohen finanziellen Schäden belastet wurden, möchte ich zusammen mit meinen Nachbarn nachfolgende Fragen an den Stadtrat richten und **beantrage daher eine Bürgersprechstunde in der Stadtratssitzung am 28.07.2011.**

- 1) Was kann der einzelne Bürger tun, um sich vor der Wiederholung der Überschwemmung aus dem öffentlichen Kanalsystem zu schützen?
- 2) Der Stadtteil Tennenlohe ist seit dem Zeitraum der Errichtung der Kanalisation um ein Vielfaches angewachsen: Ist die Dimensionierung der Kanalisation durch die massive Erweiterung der bebauten Flächen und den Zuwachs der Bevölkerung sowie der Zunahme der Arbeitsplätze im Hinblick auf die ursprünglich geplante (und gebaute) Abwasser- und Regenwassermenge noch ausreichend?
- 3) Wie ist der weitere Ausbau der Kanalisation in Tennenlohe geplant, besonders im Hinblick auf anstehende und zukünftige Baumassnahmen?

Ich bitte um schriftliche Bestätigung des Eingangs dieses Schreibens und um schriftliche Zusage der Gewährung der Bürgersprechstunde am 28.07.2011.

Vielen Dank auch im Namen meiner Nachbarn.